

緊急事態宣言の延長により、メールでお知らせしたとおり、対応の継続が決定しました。いま少しの辛抱が必要です。難しい部分もありますが、週末の過ごし方についても十分にご注意いただきたいと思います。

校内での感染症予防対策も、引き続きしっかりとおこなっています。子どもたちは手洗い・うがいを始め、大きな声での会話やディスタンスにも気をつけて生活しています。ご家庭での協力体制と子どもたちのがんばりがあってこそその学校生活です。ありがとうございます。

来週からは手洗いを徹底し、A・B2つに分かれて図書室を利用できるように考えています。今後も日常生活が少しずつ戻るように工夫を重ねていきます。

オンライン学習の様子（3年生&おおぞら学級）



5年生の音楽（合唱を作り上げるための心構え・テーマ作りの学習）

コロナ禍のため、市内全校が集まる音楽発表会は、昨年度同様できません。今年度は学区で発表会を行い、5年生が学校の代表として、合唱を披露する予定でした。しかし、緊急事態宣言の延長により、やはり参集しての実施は見送ることになりました。残念です・・・。

専科の先生と共に「いつかみんなで歌える日をめざして！」気持ちを高め、聴いている人たちに届く歌声を追求するために、学習を重ねています。どのようなスローガンに決定したのか・・・。また、お知らせします。



本当に素敵です！「ランドセルのデザイン」

たくさんの作品をありがとうございました。アイデアの素晴らしさ、多様な表現に驚くばかりです。

